





待てど暮らせど二人は来ない。一体どうなっているのか。午後六時、細井さんリタイヤしてポイント地点へ。真鍋さん、まだ来ない。制限タイムまで後二時間しかない。午後五時頃にポイントまで後二エポ地点を走っていたとのこと。松井さんより聞く。岡田さんは伴走に付いていてやる事、二人とも何をしようか。ウルトラはそんなに甘くない、かつ駄目だ。後を気になりながら、むしろどうぞ免走してくれと、細井さんと帰る。ほんまに昨日はなんぼだったか。朝からバタバタしてしまつた。やはり駄目だったのか、松井さんに聞いたら市役所に行く。もし駄目だったならば真鍋さんに会わずに帰ろうと。松井さんより真鍋さんブルしたとのことを聞く。ああよかった、よかった。どうゆきさがこみ上げてくる。同じウルトラを走るものとして、実感かわく。どんなに苦しかったのだろうか。それにしてもよく頑張った。伴走も大変だったろうと思う。スイスイ走る人の伴走ならば楽だが、なだめ励みれ伴走の様子、目に浮かぶ。私はそんな光景をなんども見た。早速真鍋さんに会い、免走を祝す。同じ職場の人から「真鍋さんはようやうなあ、一エポも走るなんて、感心する」と、そんな声を聞く。うれしくなる。ああよかった、よかった。真鍋さん、お目出とう。

それにしても細井さんよく頑張りました。誰かがいう。細井さんには、大会前、なにかと用事があり、思うようにトレーニングが出来なかったのに参加し、しかもセロエポ地点まで頑張るとは感心、感心。細井さんはウルトラにはむしむしと頑張る、執念がある。立派立派と誰かが口を揃える。まだ若い。またの機会に頑張ってください。

この大会にはボランティアとして参加し、牧野先生、応援の岡田さん、松井さん、お疲れでした。御苦勞様、応援に行つた甲斐がありました。ウルトラマラソンの醍醐味、夢、ロマンとともに頑張りました。



新会員の御紹介  
氏名 堀池 一夫 さん  
住所 泉南市新築  
TEL 〇七三四  
七